
供热采暖行业十大品牌评出

沃德散热器高票入选

晨报讯（记者 陈海寅）近日，记者从有关方

面获悉，在刚刚落幕的“慧聪网 2011 年度中国供

热采暖行业十大品牌”评选活动中，由河南沃德

新世纪能源股份有限公司生产的沃德品牌系列

散热器以高票入选。

据了解，“慧聪网 2011 年度中国供热采暖行

业十大品牌”评选活动由慧聪家居采暖网、中国

燃气供热专业委员会、中国城镇供热协会、中国

建筑装饰协会材料委员会联合举办，是中国供热

采暖行业最具权威性、最具影响力的商业评选活

动，参与企业之多创下历届之最。 本着公平公正

的原则，慧聪家居采暖网在行业和广大消费者票

选的基础上，又聘请了供热采暖行业的多位专家

学者组成专业评审团，对进入复选的企业进行品

评，并对企业提出了建设性的意见。 沃德品牌系

列散热器凭着优良的产品性能一路过关斩将，最

终以高票入选供热采暖行业十大品牌。

河南沃德新世纪能源股份有限公司总经理

郭日红向记者介绍，该公司于 2006 年成立，所生

产的沃德品牌系列散热器已经荣获过多项荣誉。

2009 年， 沃德钢制多管柱形散热器通过了国家

住建部建设行业科技成果评估，沃德散热器系列

产品被中国中轻产品质量保障中心等权威部门

授予中国市场公认品牌、中国消费者满意名特优

品牌、全国质量信得过产品、中国著名品牌等荣

誉称号。 2010 年，沃德又被评为“中国散热器行

业十佳经销商信赖品牌 （中国采暖十佳）”，在

2010 年第十届、2011 年第十一届中国国际供热、

通风及空调产品与技术博览会上，沃德产品连续

两年被评为“产品金质奖”。 同时，还被河南省名

牌战略推进委员会、河南省质量技术监督局授予

“河南省优质产品”称号。 2011 年 1 月，鹤壁国家

经济技术开发区授予沃德公司“2010 年度生产

经营先进企业”称号。

“荣誉对我们来说只是一个鼓励，我们以后

要做的就是再接再厉，精益求精，生产出来更多

品质优良的产品。 ”郭日红表示。

楼市限购政策无松动

一线城市房价将回落

据北京晨报消息 时至年中，房地产市场调

控成效初显， 但部分城市房价上涨压力仍然较

大。

日前举行的国务院常务会议给出明确答案：

当前房地产市场调控正处于关键时期，必须坚持

调控方向不动摇、调控力度不放松。

■

限购政策无松动

会议指出，尽管调控取得初步成效，但当前

存在的两方面主要问题不可忽视。从商品房市场

来看，部分城市房价上涨压力仍然较大，有的城

市调控力度有所放松。 另外，由于担心住房成交

量下降过快影响经济，少数地方有了停止执行或

变相放宽住房限购措施的苗头。

从保障房建设来看，进展不平衡，有的地方

开工率较低，社会资金投入保障性住房建设的措

施不完善，工程质量、分配管理等方面还有待加

强。

从遏制不合理住房需求来看，国务院常务会

议要求继续严格实施差别化住房信贷、税收政策

和住房限购措施，遏制投机投资性购房，合理引

导住房需求。

值得关注的是， 限购政策不仅没有松动，而

是更加严格。 会议明确要求“已实施住房限购措

施的城市要继续严格执行相关政策，房价上涨过

快的二三线城市也要采取必要的限购措施。 ”

■

房价正回归理性

对于此次楼市调控措施的加强，有关专家认

为，这次的政策主要针对两方面：房价回归速度

偏慢，保障房建设速度较慢。

2 月以来， 全国 70 个城市房价指数涨幅持

续回落，按此速度，三季度将出现环比负增长，但

全国商品房成交均价仍偏高。

有关专家表示：“房价正回归理性，速度不够

快，中央有点心急，没必要发动新一轮的更严厉

的调控，只要督促地方落实好‘新国八条’。 ”

目前一线城市的房地产市场，已经到了一个

临界点，成交量大幅下滑，价格却没有明显松动。

很多开发商虽然资金链紧张， 但是仍然在观望。

这次会议传达的信号，就可以让下半年房价的松

动变成一个比较确定的事情。
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财政部部长：

加大力度充实保障房“钱袋”

据新华网消息 财政部部长谢旭人近

日在内蒙古考察时指出，要积极推进保障性

安居工程建设，加大资金保障力度，增加保

障性安居工程建设的投入。

谢旭人指出， 要按照确保保障性住房

开工进度、质量和安全、分配公平合理的要

求，积极推进保障性安居工程建设。要加大

资金保障力度， 增加保障性安居工程建设

的投入。要加强工程资金使用和管理，根据

工程实施进度，及时拨付建设资金。要落实

并完善促进保障性安居工程建设的税收优

惠政策， 鼓励和带动社会力量参与保障性

安居工程建设。 要完善土地出让收入和收

费基金优惠政策， 降低保障性安居工程建

设成本。

中央水景豪宅 融汇 3 年建筑精华

东方世纪城三期认筹盛大开启

晨报讯 （记者 陈海寅）7 月 30 日，新

区东方世纪城小区三期认筹活动正式拉开

帷幕。此批房源作为该项目中央水系与景观

轴双核全景产品之一，融汇了该项目 3 年来

的建筑精华，被誉为精品建筑中的精品。

作为我市目前占地面积最大、 耗资最

多、 配套设施最齐全的高品质楼盘项目，东

方世纪城自开建以来就备受社会各界关注。

随着一期、 二期的完美呈现，“精品小区”当

之无愧地成为购房者给予东方世纪城最多

的评价。

东方世纪城项目占地约 287 亩，建筑面

积 35 万平方米，周边交通便利，教育氛围浓

厚，是购房者交口称赞的优质小区。 此次开

始认筹的三期房源， 属于中央水景豪宅区，

融汇了该小区 3 年建筑的精华 。 123 平方

米

～

160 平方米大气户型设计， 近 60 米超

宽楼间布局加上私家入户花园与南北双向

阔景阳台，使之成为尊贵至上的稀缺房源。

和一期、二期房源一样，三期房源同样

采用了八度抗震、全现浇、框架剪力墙结构

及高科技住宅新风系统，还有刷卡入户的智

能电梯系统及壁挂式太阳能，能给业主提供

更加便利舒适的生活。

支持体育事业，把运动元素融入到住宅建设理念里

绿城地产再出手 全程赞助足球赛

晨报讯（记者 陈海寅）“绿城地产‘幸

福里’杯足球赛”上周末在鹤壁职业技术学

院足球场正式启动。 记者了解到，此次足球

赛由鹤壁绿城房地产有限公司全程赞助，比

赛为期一个月，冠军将在参赛的 8 支足球队

里产生。

据了解，参与此次“绿城地产‘幸福里’

杯足球赛”的球队都是业余球队，汇集了我

市幸福里队、鹰队、奥亚队、淇县队、南山队、

德邦利达队、蓝盾队和誉达队等 8 支实力球

队。 比赛历时一个月，比赛约 50 场。 虽然是

业余球队的比赛，但为了保证比赛的公平公

正，鹤壁绿城房地产有限公司特别邀请来了

国家一级裁判员执裁。

“我们绿城地产一直都很支持文化体育

活动，一直都在提倡健康的生活方式。 前段

时间在我市举办全国地掷球锦标赛期间，我

们作为赞助商也积极参与了。 ”鹤壁绿城房

地产有限公司董事长李卫星告诉记者，他本

人就是名足球爱好者，这次还作为“幸福里

队”队员上场比赛。“我们企业的产品也都融

进了运动元素，我们每开发一个小区，都特

别注重小区内运动场地的规划和运动设施

的安置。 ”

“近期我们将要开发建设的幸福里小

区，就规划了很多运动场地。 我希望能有越

来越多的人喜欢上运动，喜欢上健康的生活

方式。 ”李卫星表示，此次全程赞助足球比

赛，除了支持我市体育事业发展外，也和鹤

壁绿城房地产有限公司一直以来的运营理

念有关。

绿城地产“幸福里”杯足球赛上周末开赛。 图为球员在比赛中拼抢。 晨报记者 王磊 摄

新区新城花园小区：

居民入住已近三年

院里还是一片凌乱

晨报讯（记者 陈海寅）“我们在这里入住

快三年了，到现在小区里还是一片凌乱。 围墙

没有完全圈起来， 也没有正规的物业公司，本

来应该绿化的空地也长满了荒草。 ”8 月 2 日，

新区新城花园小区住户张先生向记者反映。

张先生说，他所在的小区内现在有很多烂

尾工程，中间还有很大一块地闲置着。“听说原

本规划了一个广场，可是开发商盖了房子后就

啥也不管了。 现在很多住户甚至不想再在这儿

住了，都在往外卖房子。 可买房子的人一听说

是新城花园小区的房子，人家就没心情要了。 ”

张先生说，其实这里的房子从户型上来说还是

挺好的，就因为后续问题太多，也没人来解决，

才使得业主们为在这里买房而后悔。“很多业

主现在都是能不在这儿住就不在这儿住，因为

没人管，这里的状况越来越差。 环境不好不说，

还特别不安全，连围墙都没有，任何人都可以

随意进出。 ”

8 月 3 日下午，记者来到了该小区。 在小区

西北角处，看到残缺了一大段围墙，附近闲置

的空地上也长满了荒草，甚至还有人种上了庄

稼。“想在这里买房？ 还是去其他小区看看吧。

这个小区根本没人管。 ”记者佯称想在这个小

区买房子，得到了一位业主这样的回答，“住在

这里太闹心了，卫生差、安全差，我买了房子现

在都后悔死了。 ”

“在这儿住了两年多了，小区的状况很不

好。 我每天晚上都是尽早回来，要不就觉得不

安全。 ”另一位业主说，开发商没有把这个小区

建好，弄得居民怨声载道。“年后开发商开始整

理那块空地了， 但能不能完全整好还是未知

数。 我们希望小区的后续工程能尽快完工。 ”

买房对很多人来说，都

是一件颇为艰难的事。 但买

房不算可怕， 可怕的是辛苦

置业买下的房子， 入住之后

却发现诸多问题并迟迟解决

不了， 这才是让购房者最为

头痛最为气愤的事。

您家的房子有问题吗？

您在买房过程中遇到过气愤

的事吗？ 您对所居住的小区

满意吗？本期起我们新开“晒

晒买房的窝心事”栏目，如果

您 有 话 说 ， 请 致 电

13939260246，我们的记者会

倾听您的讲述并记录———

院子里野草遍地，远处还有工棚未拆。 陈海寅 摄


